

Aller à contre-courant

Avec les ados de 'Together4Peace' nous vivons le slogan DON'T STOP, ne jamais abandonner. J'essaye de le vivre dans la vie de tous les jours.

L'année passée, une fille est arrivée dans notre classe au mois de décembre. Elle ne parlait ni français ni anglais. Un jour, au cours de gym, nous jouions au badminton. J'ai remarqué qu'il y avait un problème. Elle ne comprenait pas ce qu'elle devait faire et la fille qui jouait avec elle se moquait d'elle. Et j'ai vu qu'ensuite tous les autres élèves se moquaient d'elle.

Cette situation m'a fait de la peine et j'ai ressenti en moi Dieu qui me poussait à agir, à ne pas faire comme les autres et aller à contre-courant. Il m'a fallu du courage pour le faire. Je me suis alors approchée d'elle. J'ai remarqué que les autres élèves étaient surpris par mon attitude, mais peu importe, pour moi aimer était le plus important.

J'ai pris la place de sa partenaire et j'ai essayé d'encourager cette fille à continuer à jouer. Avec des gestes, j'ai essayé de me faire comprendre et finalement, nous nous sommes bien amusées.

Naya